

## Association des pêcheurs plaisanciers de la région de Lorient

La onzième promotion de l'école de pêche de l'APPRL vient de terminer son stage. Les cours sont dispensés le samedi matin, de 9 h à 12 h de fin octobre à la mi-février, par un guide de pêche diplômé assisté de quatre bénévoles, pêcheurs passionnés et expérimentés.

Après avoir appris et maîtrisé quelques nœuds indispensables, les élèves réalisent **différents montages** pour la pêche du bord aux appâts naturels, et pour la pêche en bateau à la traîne légère et aux leurres. Des **fiches techniques** réalisées par le moniteur leur sont remises à chaque cours constituant un dossier d'une cinquantaine de feuillets. Quelques vidéos de pêche, elles aussi réalisées par le moniteur, sont diffusées pour illustrer le cours.

Ils prennent aussi connaissance des conditions de **marées favorables** pour les **différents types de pêche**.

Des sorties sont proposées, sur l'estran pour **la recherche des appâts et leur eschage**, et sur le rivage pour une **initiation aux manières des cannes et des différents leurres**. **Le respect de la réglementation, de la protection du milieu marin et de la ressource** sont inculqués aux élèves tout au long de leur formation.

**L'assiduité des élèves aux cours et leur attention sont récompensées par l'obtention d'un diplôme.** Ils ont hâte de mettre en œuvre leurs nouvelles connaissances. Et c'est ainsi que, depuis 2007, **quatre cents futurs pêcheurs ont été formés.** Ils peuvent aussi **approfondir leurs connaissances** en participant au cours de deuxième année. Réglages et interprétation des images de sondeurs, réparation de cannes et crafting leur sont proposés.

Gérard Gragnic